

Un financement garanti pour les routes

Berne, le 17 septembre 2015

Communiqué de presse

Un financement garanti pour les routes

Le PLR veut des solutions soutenues par la majorité

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux veut que la route et le rail soient traités sur un pied d'égalité et de manière coordonnée. Le Conseil des Etats est entré en matière à propos du fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA), sans aucune opposition. En parallèle, il décide de renvoyer l'objet en commission préparatoire afin de débattre à nouveau de l'arrêté sur le réseau. Nous regrettons ce renvoi car une solution viable en matière de financement de développement des routes nationales existe déjà. Désormais, il est central de travailler afin de réaliser un projet qui rencontre l'approbation de la majorité.

De manière générale, le PLR soutient l'idée que les infrastructures de transport soient financées par les utilisateurs. Ceci est valable tant pour la route que le rail. L'an dernier, grâce à FAIF (financement et aménagement de l'infrastructure ferroviaire), le rail a reçu le feu vert. Maintenant, il s'agit d'appliquer rapidement les mêmes conditions pour la route. Pour l'instant, ce n'est malheureusement pas ce qui est en train de se passer avec le renvoi de l'objet FORTA en commission des transports par le Conseil des Etats.

Garantir à long terme l'arrêté sur le réseau

La commission des transports du Conseil des Etats a déposé une motion, soutenue par le PLR, qui mandate le Conseil fédéral de présenter une solution, incluant le financement, pour la mise en œuvre de l'arrêté sur le réseau avec un délai fixé à fin 2017. Cette voie est défendue par le PLR afin que FORTA rencontre un large soutien. Les infrastructures routières en Suisse sont trop importantes pour repousser des solutions durables en matière de financement. Tant que le financement de l'arrêté sur les routes n'est pas clairement réglé, toute intégration de FORTA reste difficile. La Confédération et les cantons se partagent la responsabilité. Le PLR continuera à s'engager pour une solution qui rencontre l'approbation de la majorité.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts

- › Georg Theiler, conseiller aux Etats, 076 491 74 49
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48
-

Un financement garanti pour les routes

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne